Calvario por el agua

Cruz Roja sacó a viejita, pero infartó se la llevó Doña Lidia no aguantó el golpe

KATTY CHAVARRÍA

Corresponsal GN

Doña Lidia Quirós Sánchez, de 84 años, se convirtió ayer en la primera persona que pierde la vida por causa del fuerte temporal que afecta el país desde el viernes.

La señora falleció alrededor de las 6 a.m., después de haber sido rescatada de su casa, ubicada en Nochebuena de Turrialha.

Según las autoridades, la noche del sábado, alrededor de las 9, alguien informó que un deslizamiento se había llevado la casa de doña Nidia.

A esa hora una ambulancia de la Cruz Roja fue al lugar y comenzó la búsqueda. El trabajo de los rescatistas se complicó mucho debido al temporal.

Contra el tiempo. Una de las ambulancias no pudo llegar hasta Nochebuena ya que de camino se topó con un derrumbe que tapaba la calle.

contra, los socorristas siguieron llecida.

sus labores de búsqueda hasta que nueve horas después dieron con doña Lidia.

La viejita tenía aún signos de vida; sin embargo, estaba muy delicadita.

Lamentablemente antes de comenzar el traslado al hospital de Turrialba, la señora sufrió un infarto.

Los cruzrojistas trataron de estabilizarla, pero después de hacerle maniobras de resucitación du-Pese a todos los pronósticos en rante media hora la declararon fa-



Cuatro casas resultaron afectadas por un derrumbe en Botecito de Turrialba. CORTESIAELKINMIRANDA.



Esta casa en Urasca de Cachí quedó completamente llena de barro. Por suerte la familia logró salir a tiempo.

FERNANDO GUTIÉRREZ GN